

La AEMPS celebra la Semana de la Ciencia y la Innovación de Madrid 2020

Fecha de publicación: 20 de noviembre de 2020 Categoría: la AEMPS Referencia: AEMPS, 29/2020

- La Agencia se sumó a esta actividad anual de divulgación científica el pasado 6 de noviembre, con dos sesiones informativas online sobre vacunas y soluciones hidroalcohólicas.
- El objetivo de las sesiones fue acercar a la ciudadanía el punto de vista científico de los expertos de la AEMPS sobre dos temas de gran interés para la salud pública.
- La Semana de la Ciencia y la Innovación es un evento impulsado por la Fundación para el Conocimiento Madri+d.



La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) ha participado, un año más, en la Semana de la Ciencia y la Innovación de Madrid, que celebraba este mes su 20ª edición.

Este año, debido a la situación sanitaria que estamos viviendo y con el fin de minimizar contactos entre la población, se ha optado por la celebración totalmente telemática de esta actividad.

La AEMPS, siguiendo su misión de garantizar a la sociedad, desde la perspectiva de servicio público, la calidad, seguridad, eficacia y correcta información de los medicamentos, productos sanitarios, cosméticos y productos de cuidado personal, ofreció el pasado 6 de noviembre dos sesiones informativas sobre temas de gran interés para la salud pública: 'Soluciones y geles hidroalcohólicos para hacer frente a la COVID-19' y 'Vacunas y sus cambios de paradigma en la era pos-COVID'.



AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS

La primera sesión, conducida por Rosario Sánchez, consejera técnica de Cosméticos de la AEMPS, sentó las bases sobre un buen uso de geles y soluciones hidroalcohólicos. Asimismo, se prestó especial interés al etiquetado de estos productos y a cómo se ha trabajado en el seno de la AEMPS para garantizar su suministro en todo momento.

Por su parte, la segunda actividad estuvo dirigida por Agustín Portela, jefe del área de Biotecnología y Productos Biológicos. A lo largo de la sesión, Portela explicó en qué consistía una vacuna, qué efecto producía en nuestro organismo y, en concreto, qué iba a suponer la inmunización frente a la COVID-19.

La Semana de la Ciencia y la Innovación de Madrid es un evento de divulgación científica y participación ciudadana organizado por la Fundación para el Conocimiento madri+d, con el objetivo de atraer a nuevos públicos, en principio alejados de la ciencia, e implicar a nuevos agentes e instituciones en el proceso científico y visibilizarlo.

El eje vertebrador de esta 20ª edición de la Semana de la Ciencia es contribuir a la reflexión colectiva en torno al efecto protector de la biodiversidad frente a futuras pandemias.

Todos aquellos que no tuvisteis oportunidad de acceder a esta actividad, podéis hacerlo ahora a través de nuestro canal de YouTube:

'Soluciones y geles hidroalcohólicos para hacer frente a la COVID-19'

https://youtu.be/WQ1CC2ZlyMQ

'Vacunas y sus cambios de paradigma en la era pos-COVID'

https://youtu.be/UZeFk2ESa9U